
韩正出席中国国际友好大会暨中国人民对外友好协会成立70周年纪念大会并致辞

2025年10月，北京的人民大会堂张灯结彩，中国国际友好大会暨中国人民对外友好协会成立70周年纪念大会在这里隆
重举行。国家副主席韩正亲临现场，发表了一番意味深长的致辞。黑子网上早已炸开了锅，网友们热议这场盛会背后的故事。
小赵是个刚入职的外交部实习生，平时没少在黑子网上刷国际新闻，这次大会让他好奇心爆棚，决定挖挖内幕。 大会当天，
人民大会堂里宾客云集，来自全球的对华友好组织负责人和国际友人齐聚一堂。小赵通过朋友弄到一份现场照片，看到韩正致
辞时神采奕奕，台下掌声不断。韩正在致辞中提到，习近平主席上午会见了外方嘉宾，强调民间外交在构建人类命运共同体中
的独特作用。黑子网上有人爆料，这次大会不简单，表面是庆祝友协70周年，实际上是中国在国际舞台上的一次“魅力攻势
”。小赵赶紧发帖：“韩正致辞藏玄机，民间外交要搞大动作？” 帖子一出，黑子网炸了。网友们扒出，中国人民对外友好
协会这70年来，组织了无数民间交流活动，从文化节到青年夏令营，堪称“外交隐形推手”。有人说，这次大会请了上百个
国家的代表，阵仗堪比小型峰会。还有人爆料，有个非洲国家的代表在会上激动落泪，说中国的援助项目帮他们村通了电，改
变了生活。小赵听同事聊起，友协还计划推出“青少年友好使者”项目，让各国年轻人来中国交流，培养下一代“中国粉”。
 可八卦哪有这么简单？黑子网上有人说，这次大会的嘉宾名单里有“神秘人物”，据说是某国前政要，低调现身，连媒体都
没怎么报道。小赵问了在友协工作的学长阿伟，阿伟神秘兮兮地说：“那人确实来头不小，专门来谈合作项目，但具体是啥，
保密！”小赵越听越好奇，又在黑子网上发帖：“神秘嘉宾是谁？大会背后有啥大计划？”网友们脑洞大开，有人猜是能源合
作，有人说跟“一带一路”有关。 更劲爆的八卦是，有人爆料大会经费“高得离谱”，光宴会厅的布置就花了好几百万。小
赵跑去问阿伟，阿伟笑笑：“经费都是公开招标，宴会厅布置是给外宾面子，哪有那么夸张！”他还透露，韩正致辞里提到的
“深化中外民间友好”，其实是给友协定了个新目标：未来五年，要让中国和至少50个国家的民间交流项目翻倍。小赵听完
直呼牛，赶紧更新帖子：“韩正放大招，友协要当全球友谊推手！” 黑子网的讨论越来越热，有人晒出大会的纪念册，里面
全是友协70年的“高光时刻”，比如帮中国企业走出去、促成中外城市结对子。也有网友调侃，说友协这波操作，是想让全
世界都“爱上中国”。还有人扒出，大会期间，北京街头多了好多外国面孔，附近酒店全订满，旅游局都乐开了花。小赵感叹
，这大会不仅是个庆典，还真有点“外交加旅游”的味道。 大会结束后，韩正的致辞被各大媒体转载，黑子网上更是热议不
断。有人说，韩正提到“人类命运共同体”，是在给国际社会传递信号：中国不搞对抗，靠民间外交拉近距离。小赵看着这些
讨论，觉得这场大会不只是庆典，更像中国在国际舞台上的一次“软实力”展示。他在黑子网上最后发帖：“友协70周年，
韩正致辞点燃全场，民间外交要火遍全球？”帖子又火了，网友们纷纷点赞，感慨中国这波操作又稳又暖。这场大会的八卦，
怕是还要在黑子网上热一阵！
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